

GOLF COMITÉ DÉPARTEMENTAL 13

Les meilleurs jeunes ont été supervisés

Huit filles, neuf garçons, dix-sept des meilleurs jeunes golfeurs du département, âgés de 6 à 9 ans, étaient réunis, le temps d'une journée, à Bouc-Bel-Air par le comité 13. Sous la houlette de Philippe Damiano et Anthony Gallet, entraîneurs, ces jeunes joueurs ont démontré que la réplique du Cid ("aux âmes bien nées, la valeur n'attend pas le nombre des années") pouvait se décliner version golf.

La matinée a été consacrée à divers ateliers (*putting, pitching, sortie de bunker...*). Ils ont également pu tester les *toptracer*, technologie dont seuls 13 pratiques de golf en France sont équipés et qui permet de visualiser la distance parcourue par la balle, la hauteur et la précision du coup. L'après-midi était consacré aux parcours *pitch and put* qui demande beaucoup de maîtrise afin d'éviter les pièges et une grande retenue afin de ne pas faire de coups trop longs.

Une journée qui s'est déroulée sous l'œil attentif de Jean-Paul Trapy, président du Comité, Stéphane Catherine, conseiller technique fédéral, et Roseline Maillet, responsable de

la commission sportive du Comité. "Ces regroupements, en concertation avec les 16 écoles du département, nous permettent de détecter, repérer et orienter les bons potentiels. C'est également un entraînement à la compétition, même si nous ne pouvons pas en organiser en ce moment en raison des contraintes sanitaires. Espérons que nous avons là les successeurs de Victor Dubuisson, Alexander Levy ou Isabelle Boineau, l'élite française issue de la région!"

Avec 14 000 licenciés, le Comité 13 est un des plus importants en France. S'il souffre toujours de son image élitiste, le golf est néanmoins le 7^e en nombre de licenciés (410 000) et le sport individuel le plus pratiqué au monde. Olympique depuis les Jeux de Rio en 2016, le golf tend à se démocratiser en France. Sur le plan sportif, Stéphane Catherine rappelle que, pour devenir un bon golfeur, "outre les aptitudes initiales de chacun, il faut beaucoup de travail, être persévérant, opiniâtre, complet, tant dans sa tête que dans son corps et plutôt marathonien que sprinter!"

Christian DEBETTE



C'est le comité départemental de golf du 13 qui a organisé ce rassemblement de jeunes âgés de six à neuf ans.

/PHOTO C.D.